

# まちがど通信

4月29日、文京町四丁目では、広瀬川河畔の文四ふれあい花壇で住民の交流を図るため、ふれあい花壇フェスタを開催。会場はお年寄りや家族連れなどが集まり、ひときわにぎやかです。子どもたちには、綿菓子などが振る舞われ大喜び。みんなで手入れをしてきた満開のフジ棚の下で、楽しい時間を過ごしました。



満開のフジの下  
楽しく交流

文京町四丁目



青木 貫汰ちゃん  
(1歳11カ月・公田町)



加藤 碧唯ちゃん  
(2歳・下新田町)



吉澤 日向仁ちゃん  
(1歳11カ月・池端町)



倉林 愛佳ちゃん  
(1歳11カ月・広瀬町二丁目)

## 軽スポーツで 親ぼくを深める

新井町

新井町では4月27日、町内グラウンドゴルフ大会が行われました。住民の親ぼくを深めることを目的として開催され、今回で3回目。春の暖かい日差しの中、初心者からベテランまで、30人が5チームに分かれて競技を行いました。和やかな雰囲気の中、参加者同士の触れ合いを深めた一日となりました。



## ひろせヨガ愛好会

- ・第1・第3水曜 午後1時30分～3時
- ・ひろせ老人福祉センター 会員数19人
- ・代表者/星野定さん ☎266-8088



音楽を聴きながら全身を動かすと、血行も良くなってとてもリラックスできます。一緒に汗を流し健康づくりをしませんか。

## 編集こぼれ話

風薫る5月。自転車通勤のわたしにとってはうれしい時季です。色鮮やかな花々を眺めながら、緑の中で感じるさわやかなそよ風。あまりの心地よさに、のんびりとペダルをこいでいたら、危うく遅刻をしそうになってしまいました。(石)